



DRK-Kreisverband Stormarn e.V. * Grabauer Str.17 * 23843 Bad Oldesloe

Stadt Ahrensburg
Der Bürgermeister
Fachdienst Kindertageseinrichtungen
Frau Cornelia Beckmann
Manfred-Samusch-Straße 5

22926 Ahrensburg

Stadt Ahrensburg		
DM/EURO		
Eing. - 9. Juli 2018		
B	FB	

DRK-Kreisverband
Stormarn e.V.

Grabauer Straße 17
23843 Bad Oldesloe
Tel. 04531 1781-0
Fax 04531 1781-22
www.drk-stormarn.de
info@drk-stormarn.de

Hamburger Sparkasse
IBAN
DE05 2005 0550 1217 1587 55
BIC HASPDEHHXXX

Steuer-Nr. 30 299 70009

Bearbeiter/in
Annette Schröder
Durchwahl 1781-31

Annette.Schroeder@drk-stormarn.de

05. Juli 2018

DRK-Kindertagesstätte „Gartenholz“ und „Langeneßweg“ Trennung der beiden Einrichtungen

Sehr geehrte Frau Beckmann,

aufgrund der dringend benötigten Elementarplätze in Ahrensburg hat der DRK- Kreisverband Stormarn e.V. 2017 zugestimmt, die beiden Elementargruppen, die im ehemaligen „Haus der Kirche“ betreut werden, als Erweiterung der DRK-Kita „Gartenholz“ zu betreiben.

Mittlerweile ist die Einrichtung seit Dezember 2017 in Betrieb und es stellt sich im Alltag heraus, dass es sehr ungünstig ist, eine so große Kita mit so vielen Gruppen und zusätzlich noch einer Außenstelle zu leiten.

Die Heimaufsicht empfiehlt maximal 6-7 Gruppen in einer Kita. Wir haben bereits mit verschiedenen anderen räumlich getrennten Einrichtungen, unter einer gemeinsamen Leitung, die Erfahrung gemacht, dass es schwierig wird.

Deshalb stellen wir hiermit den Antrag, die beiden Gruppen als eigenständige Einrichtung unter dem Namen „DRK-Kita Langeneßweg“ zu führen.

Vorteile für eine eigenständige Kita:

- Die Leitung ist vor Ort
- Die Leitung kennt alle Kinder persönlich
- Die Eltern und Mitarbeiter haben nur einen Ansprechpartner
- Die Organisation der Kita ist für die Leitung einfacher und übersichtlicher, da nur an ein Haus gedacht werden muss

Nachteile der gemeinsamen Leitung beider Häuser:

- Die beiden Häuser haben unterschiedliche Probleme, denen schwerer gerecht werden kann
- Die Leitung der Einrichtung ist auf mehrere Köpfe verteilt
- Schnelle Absprachen sind im Kita-Alltag schwer möglich, zusätzlich werden dadurch Personalstunden gebunden, die uns zurzeit in den Kitas aufgrund des Fachkräftemangels überall fehlen
- Die Organisation wird schwieriger und unübersichtlicher

- Die Kita Gartenholz arbeitet nach dem offenen Konzept. Die beiden Gruppen im ehemaligen „Haus der Kirche“ können daran aufgrund der räumlichen Entfernung nicht teilnehmen. Also 2 unterschiedliche pädagogische Konzepte in einer Kita
- Es gibt bereits erste Eltern, die ihr Kind nicht in diesen Gruppen betreuen lassen wollen, aufgrund der unterschiedlichen Konzepte

Insgesamt halten wir es für sinnvoller, die beiden Einrichtungen mit jeweils einer eigenständigen und unabhängigen Leitung zu betreiben.

Mit freundlichen Grüßen



Annette Schröder
Päd. Bereichsleiterin für Kindertagesstätten